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月
"#

日! 市委
水利工作会议召开" 市委书记
焦伟侠出席会议并作重要讲话"

焦伟侠强调!各级各部门各单位
要分析形势 #凝聚共识 #跳起摸
高!努力争取更多水利项目挤入
全国全省规划和施工盘子!全面
推进我市水利改革发展!为追赶
跨越#加快发展提供强有力的水
利支撑"

市委副书记#市长何健出席
会议并讲话" 市政协主席康莲英
出席会议"

焦伟侠指出!近年来!我市以
旱涝并发为主的自然灾害多灾
连发#群灾并发#重灾频发的严酷
事实表明!洪涝灾害仍然是巴渠
大地的心腹大患!干旱灾害仍然
是影响群众生产生活的重大隐
忧!农田水利脆弱仍然是制约农
业发展的突出瓶颈!水利设施薄
弱仍然是达州基础设施建设的
明显短板!加快水利建设形势十
分紧迫#任务十分繁重"

焦伟侠强调! 全市水利改革
发展必须统筹兼顾!抓住关键!创
新治水思路!拓宽水利功能!更加
注重科学治水!更加注重控制性
水利工程建设!更加注重农田水
利基础设施建设!以政府为主导!以规划为龙
头!以项目为支撑!以改革为动力!以提高防洪
抗灾能力#供水保障能力#农业综合生产能力

$ 三个能力建设%为重点!加快实施$
#$!%$!

%

水利工程!建成一批既解决当前急需又关系长
远发展的水利项目!促进水利可持续发展" 通
过

&

至
!%

年的努力! 扭转达州水利建设明显

滞后的局面!根除洪涝灾害!造福达州人民"

焦伟侠要求!一要坚持标本兼治!加快骨
干水利工程建设" 切实加快宣汉白岩滩#渠县
刘家拱桥#万源寨子河

#

座中型水库的建设进
度!扎实做好拟开工水库的前期工作" 二要坚
持夯实基础!大兴农田水利建设!提高山区蓄
水供水能力和抗灾减灾能力"三要坚持科学规

划!加快& 渠江流域防洪规划'项目落实!加大
与国家相关部委的汇报衔接!争取更多项目得
到国家支持" 四要坚持以人为本!强化民生水
利建设!切实解决农村饮水不安全问题" 五要
坚持人水和谐! 实行严格的水资源管理制度!

合力开发#优化配置#全面节约#有效保护#高
效利用水资源" 六要坚持政府主导!加大水利

改革力度!吸引社会资金投资水利
建设"

焦伟侠强调!加快水利改革发
展!是关系全市人民生存和发展的
长远大计" 各地各部门务必要真抓
实干 #持之以恒 !把中央和省委各
项决策部署落到实处!大力提高我
市水利改革发展工作水平"

何健在讲话中指出!全市上下
要抓住中央和省委#省政府高度重
视大力支持的重大机遇 !抓住& 渠
江流域防洪规划'编制实施的重大
机遇!加快推进渠江流域防洪规划
实施!采取工程措施与非工程措施
相结合!提高防灾减灾和自我发展
能力" 要落实上蓄#中保#下泄三大
工程措施加大治理力度!加强防洪
区管理 #防洪调度管理 #水文技术
升级#山洪地质灾害防治等非工程
措施建设" 要突出抓好灌排设施#

农村公路 #基本农田建设 !大力推
进农村生态建设" 要建立健全农田
水利基本建设保障机制!创新投入
机制 #建管机制和考核机制 !坚持
党委领导 #政府主导 !推进改革创
新! 形成政府社会协同推进合力!

全面提升农田水利基本建设水平"

市委副书记王川红宣读了市
委#市政府& 关于表彰奖励

"%!!

年
度农田水利基本建设$ 甘露杯%竞赛活动先进
集体的通报' "

市委常委# 市总工会主席陈中华主持会
议"

市领导何平# 古正举# 吴立岩 # 马骏 #

李绍奇#胡杰#邓瑜华#王善国出席会议"
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近日! 公安部
召开加强校车交通
安全管理视频会
议" 公安部副部长
黄明表示! 允许校
车在公交专用车道
行驶( 对无证驾驶
校车的一律拘留 (

对严重超载的一律
依法严惩"

近期! 我国连
发两起校车事故 !

暴露了目前国内校
车管理的问题" 黄
明表示! 要深入开
展校车安全隐患排
查整治! 以最高的
路权为校车提供保
障服务! 以最严的
措施查处校车严重
交通违法行为"
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黄明表示 !各
地警方要会同教育
行政等部门对校车
驾驶人开展逐一审
查! 坚决清退不符
合安全要求的校车
驾驶人! 特别是对
无证驾驶# 准驾车
型与校车不符 !以
及不具备相应车型
#

年以上驾驶经历
的! 一律禁止驾驶
校车( 要尽力选配
经验丰富# 品行端
正# 责任感强的驾
驶员驾驶校车 !对
他们既要严格管
理!也要优待善待"

!%&'
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黄明指出! 各地警方还要全面检
查校车安全技术状况!对未登记备案#

擅自改装和加装坐椅# 安全性能不过
关等存在重大安全隐患的! 立即停运
整改!直至达标后才允许运行"

(%)*

opqrs_tuvw

各地警方还要会同交通#教育#安
监等部门! 对校车行驶路线及沿途道
路进行一次深入排查!对校车台帐#校
园安全管理#校车随车照管人员#校车
驾驶人和学生安全教育等制度的落实
情况进行一次详细检查! 抓好各项道
路安全设施的完善整改和校车管理制
度的落实"
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在暑期参加教育主管部门组织的
$ 进城考%! 是农村教师改变命运的一
件大事!考试常常$ 一个职位!十人报
考%"但在浙江省北仑区!近几年的$ 进
城考%却出现了$ 退潮%现象"

导致这种现象的出现! 是当地对
农村教师的关心大大加强"

据介绍! 浙江省从
"%%'

年起率
先在全国实行农村义务教育学校教师
任教津贴制度"在北仑!农村教师无论
职称#年龄!目前每月都能领到

(&%

元
的$ 山区补贴%"

"%%'

年起!北仑区还
对教师的预算外收入进行$ 同区同酬%

的统发"同样职称的山区#海岛任教的
老师收入开始超过城区教师"

农村教师的工作环境也发生了明
显变化" 在农村学校任教

#%

多年的
俞全勉说! 学校的破旧桌椅变成了大
屏幕背投! 泥沙地变成了塑胶跑道"

以前从学校到城里得走一个多小时的
山路! 现在打通了隧道! 区里还为农
村老师专门安排了接送车! 半小时就
到了"

$ 我自己一辈子都呆在农村学校!

是因为有山里人的) 情结*" 而现在的
学校能留住老师!靠的是好政策" %俞
全勉说"

x���=H

万源市紫溪乡位于万源市东北边境 !

地处大巴山北麓! 与陕西省紫阳县相邻"

由于海拔较高! 紫溪乡全年无霜期仅
(

个
月! 每年十一月上旬开始降雪! 到次年

#

月下旬才会结束霜冻期! 是万源八大高寒
山区之一"

!"

月
!)

日 ! 记者前往这里 !

了解当地师生在寒冷天气里的工作和学习
情况"

从万源城区到紫溪乡有近
*%

公里路
程! 我们一大早从万源城区出发! 在崇山
峻岭中穿行了三个多小时! 终于到达了紫
溪乡中心校" 打开车门! 一股寒气扑面袭
来! 像突然掉进了冰窟隆! 记者禁不住打
了个寒颤"$ 看! 前两天刚下了一场大雪!

山上的积雪要明年开春才能融化"% 站在
中心校大门前! 紫溪中心校校长袁勇指着
对面山脊上的皑皑白雪介绍道"

这样冷的天! 学校的师生是如何在工
作和学习呢+ 记者心里有些担忧" 走进校
门!正值学校课间活动时间!师生们正在参
加各种活动!有的在打乒乓球!有的在打羽
毛球!有的在跳橡皮筋!有的在踢毽子!两
队正在拔河的同学更是难分难解!加油声#

呐喊声此起彼伏!整个校园热闹非凡!全然
没有一丝严冬的寒意"

$ 叮铃铃#叮铃铃,,%随着上课铃声
敲响!孩子们箭一般飞奔进教室" 走进教学
楼底楼左边的二年级教室! 记者感觉一股
热浪扑面而来"$ 教室里有暖气设备+- %记
者正感到纳闷! 袁勇校长指着教室一角的
正方形火炉说! 为了让师生在教室里更暖
和! 紫溪乡党委政府投资万余元专门给学
校添制了

+

个火炉! 解决了师生的取暖问
题" 同时!乡党委政府还出面协调附近一家
煤矿!免费为学校取暖提供燃煤" 自入冬以
来! 老师们每天早上七点多提前将教室炉
子里的火生好!学生八点多到学校后!教室
里的温度就升起来了! 从而使学校师生不
至于因为寒冷影响教学和学习"

据袁勇介绍! 紫溪乡全乡只有
"%%

多
名学生!

!&

名教师中除
)

名家住本地 !其
余全是外地来的教师" 老师们在这里教书
条件十分艰苦! 刮风下雪时除自己要克服
种种困难外!还要接送学生上学放学" 但当
地党委政府一直很重视教育! 筹资给教师

办公室安装了空调! 给每位老师配备了一
台广播电视$ 村村通%设备!时时处处关心
着教师!所以虽然条件艰苦!但老师们都很
敬业!很热爱自己从事的事业"

中午时分!记者在学生食堂看到!同学
们都吃上了热气腾腾的饭菜! 喝上了热开
水!每个人的脸上都洋溢着幸福的表情!对
未来充满了希望"
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郑州市教育局日前下发 & 关于加
强中小学作业建设的指导意见' !要求
凡是布置学生完成的作业! 教师必须
先做( 切实杜绝翻印配套练习或以套
题#教辅练习代替作业的现象(不得布
置机械重复性作业! 坚决杜绝家长或
学生代批作业现象等"

& 意见'旨在从设计#布置#批改#

讲评等环节! 规范中小学老师对作业
的布置!以减轻学生的负担!促进学生
的全面发展" 为此!& 意见'要求!凡是
布置给学生的作业! 教师必须先做一
遍!以亲身体验难易程度和耗时情况(

同时!针对学习程度不同的学生!老师
布置的作业要有梯度!分层实施作业!

使各层次的学生做有所得( 任何教师
不能布置机械重复性作业! 更不得布
置超量作业! 不能用增加作业量的方
式惩罚学生"

针对部分教师过于依赖教辅的现
象!& 意见'要求!各学校老师不能翻印
配套练习或以套题# 教辅练习代替作
业(对于各种公开出版的练习材料!老
师们可以根据学生实际情况! 进行必
要的增减#调整和重组(同时!老师在
布置作业时! 既要有作业内容方面的
要求!也要有时间控制#书写质量#格
式规范#完成过程等方面的要求"

此外!& 意见'还规定!对于学生作
业中的共性问题!老师要集中讲评!个
别的问题要当面矫正或者进行个别辅
导"
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人体所需营养素有蛋白质#脂肪#无机盐与微量
元素等(

&%

克鸡蛋主要营养素含量如下. 蛋白质
*,!

克# 钙
""

克
,,这些专业化的膳食营养分析!是$ 全国农村义务教育学生营养改
善计划学习培训会议%的讲座内容"

今年
!%

月! 国务院常务会议决定启动实施农村义务教育学生
营养改善计划" 自

!"

月上旬开始! 全国
*'%

个参与这项计划的试
点县的相关领导陆续参加了由教育部和财政部组织的培训"

教育部部长袁贵仁强调!要抓好关键环节落实!如加快改善供餐
条件#严格管理供餐服务#严格食品安全管理#严格专项资金管理"更
要精心组织实施!包括完善组织领导#加强培训指导#健全规章制度#

加强学生营养健康监测#积极开展营养健康教育"

近年来!我国一些农村地区学生吃饭难问题引起高度关注"一项
"%!%

年学生体质与健康调研结果显示!贫困地区学生营养不良的现
象仍然突出"

根据农村义务教育学生营养改善计划! 中央财政每年安排
!*%

亿元资金!按每生每天
#

元的标准!为试点地区的
"*%%

万名农村义
务教育学校学生提供营养膳食补助"

$ 能否将此计划落到实处!让每分钱都落在学生的饭碗里!我们
的责任重大"%教育部财务司副司长田祖荫这样对参加培训的试点县
学员说"
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